

Merasakan Suasana Malam Kota Medan

Di MERDEKA WALK



Merdeka Walk merupakan salah satu kawasan hiburan unggulan di Kota Medan yang terletak di sisi barat Lapangan Merdeka (alun-alun Kota Medan), berseberangan dengan Stasiun Besar Kereta Api. Berlokasi tepat di jantung Kota Medan serta dapat dilalui oleh kendaraan dari berbagai penjurus membuat kawasan ini menjadi kawasan yang sangat strategis.

Lapangan Merdeka sendiri merupakan kawasan yang menyimpan sejuta sejarah bagi Bangsa Indonesia. Di tempat ini, pada tanggal 6 Oktober 1945, Gubernur Sumatera Utara saat itu, Mr. Muhammad Hasan, mengumumkan kemerdekaan Republik Indonesia ke seluruh masyarakat Kota Medan. Tempat ini menjadi saksi diturunkannya bendera Jepang dan digantikan dengan mengibarkan bendera Merah Putih. Selain itu, Lapangan Merdeka juga ditetapkan sebagai Titik Nol Kota Medan karena kawasan ini dahulu merupakan sentra kegiatan perdagangan, pemerintahan, transportasi hingga perhotelan dengan dibangunnya hotel pertama di Kota Medan.



Saat ini, Lapangan Merdeka telah berubah menjadi pusat hiburan bagi masyarakat Kota Medan dengan adanya Merdeka Walk. Kawasan ini ramai dikunjungi pada malam hari. Sebagai ka-



wasan hiburan unggulan di Kota Medan, Merdeka Walk menawarkan suatu paket lengkap hiburan, mulai dari pagelaran berbagai macam event, arena permainan bagi anak-anak, wisata belanja berbagai macam souvenir maupun aksesoris hingga wisata kuliner.

Dengan lahan seluas 6.000 m² dan dapat menampung lebih dari seribu orang, pengunjung pun akan disugahi hiburan tambahan saat menikmati arsitektur kawasan ini.

Untuk memberikan sentuhan yang berbeda, bagian atas bangunan dibuat dengan model spiral. Di bagian tengah terdapat alun-alun yang bernama Centre Piece yang juga menjadi ciri khas kawasan ini. Suasana Merdeka Walk sangat teduh karena dikelilingi oleh beberapa pohon besar ditambah dengan adanya beberapa pohon jenis palem yang didatangkan khusus dari Florida, Amerika Serikat.

Sebagai salah satu kawasan tujuan wisata kuliner di Kota Medan, pengunjung Merdeka Walk dapat menikmati beragam pilihan makanan, mulai dari western food, Asian food hingga makanan khas Kota Medan. Pengunjung pun dibuat semakin nyaman menikmati suasana malam Kota Medan dengan menikmati berbagai macam makanan di tempat-tempat makan yang menggunakan tenda-tenda berukuran besar yang didatangkan langsung dari Italia.

Merdeka Walk merupakan satu kesatuan dengan The City Hall Town Square yang merupakan hotel bintang lima yang terintegrasi dengan The City Walk, The Deli River Café Dan The City Hall Club. Konsep yang ditawarkan oleh Merdeka Walk ini merupakan yang pertama dihadirkan di Kota Medan. Tak lengkap rasanya bila berkunjung ke Kota Medan tanpa menikmati suasana malam di Merdeka Walk. Sentuhan modern yang dihadirkan di kawasan bersejarah tersebut akan memberikan kesan tersendiri bagi para pengunjungnya. Kawasan ini buka setiap hari. Pada hari Minggu - Jumat buka mulai pukul 11.00 hingga 24.00 WIB. Sedangkan pada hari Sabtu buka mulai pukul 11.00 hingga 02.00 WIB. (dari berbagai sumber)



TEMU KONSULTASI BADAN KOORDINASI KEHUMASAN (BAKOHUMAS) PEMERINTAH PROVINSI SUMATERA UTARA BEKERJA SAMA DENGAN BPK RI PWK PROVINSI SUMATERA UTARA



Selasa, 28 September 2010, BPK RI Perwakilan Provinsi Sumatera Utara (BPK RI Perwakilan Provinsi Sumut) bekerja sama dengan Pemerintah Provinsi Sumatera Utara mengadakan acara Temu Konsultasi Badan Koordinasi Kehumasan (Bakohumas) di Hotel Tiara, Medan. Acara ini dihadiri oleh Kepala Perwakilan BPK RI Perwakilan Provinsi Sumut, Drs. Oodj Huziat, Ketua Bakohumas Provinsi Sumut yang juga merupakan Pejabat Walikota Tebingtinggi, Drs. Eddy Syofian, M.A.P., dan perwakilan humas provinsi, kota/kabupaten BUMN/BUMD dan instansi-instansi lain yang terkait. Acara ini juga dihadiri oleh wartawan media cetak maupun media elektronik lokal.

Narasumber dalam kegiatan ini adalah Yusnadewi, M.Si., Ak., Kepala Subauditorat Sumut I, dan Tornanda Syaifullah, S.E., Ak., M.M. selaku Kepala Subauditorat Sumut III BPK RI Perwakilan Provinsi Sumut. Dalam pemaparannya, Yusnadewi mengatakan bahwa selama tahun 2009 belum ada laporan keuangan provinsi, kota/kabupaten di Sumatera Utara yang memperoleh opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari BPK bahkan ada empat daerah yang mendapatkan opini *disclaimer*. Menurut Yusnadewi hal ini terjadi karena pemerintah daerah tidak memiliki sumber daya manusia yang memiliki kemampuan yang memadai untuk menangani laporan keuangan daerah. Hal ini juga dibenarkan oleh Eddy Sofyan yang mengatakan bahwa PNS di pemerintahan daerah perlu mendapatkan pelatihan khusus yang berkaitan dengan pembuatan laporan keuangan daerah yang baik agar permasalahan penyusunan laporan keuangan daerah ini tidak akan terjadi lagi di tahun-tahun selanjutnya. (dkr)

KUNJUNGAN KERJA SEKJEN

Senin, 14 September 2010. Sekretaris Jenderal (Sekjen) BPK RI, Drs. Dharma Bhakti, M.A., melakukan kunjungan kerja ke kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Sumatera Utara. Dalam kunjungannya kali ini Sekjen melakukan inspeksi mendadak terhadap beberapa subbagian di BPK RI Perwakilan Provinsi Sumatera Utara dan melakukan pengecekan, terutama ten-



tang absensi pegawai.

Ditemani oleh beberapa pejabat struktural di lingkungan BPK RI Perwakilan Provinsi Sumatera Utara, Sekjen melakukan dialog langsung dengan beberapa pegawai. Dialog ini berlangsung spontan dan santai

di ruang masing-masing subbagian dan dalam suasana yang kekeluargaan. (dkr)

Kenali entitas



KOTA PEMATANG SIANTAR

Lokasi : 2° 54'40" – 3° 01'09" LU dan 99° 01'10" - 99° 06'23" BT

Luas wilayah :

79,971 km² yang dibagi menjadi 6 kecamatan dan 43 kelurahan

Visi dan Misi:

menjadikan kota Pematangsiantar kota IDAMAN

- INDAH

- DAMAI

- MANDIRI

melalui prinsip 3E

- EFEKTIFITAS

- EFISIEN

- EKONOMIS

Kota Pematang Siantar merupakan kota terbesar kedua di Provinsi Sumatera Utara setelah Kota Medan. Kota Pematang Siantar letaknya berbatasan langsung dengan Kabupaten Simalungun yang kaya akan komoditi karet dan kelapa sawit. Kota ini dilintasi oleh Jalan Raya Lintas Sumatera. Sarana jalan darat yang dimiliki oleh Kota Pematang Siantar menghubungkan kota ini dengan kota atau kabupaten lain yang ada di wilayah pantai timur pantai barat Sumatera Utara sehingga posisi kota ini sangat strategis sebagai kota transit perdagangan dan kota transit wisata ke Danau Toba Prapat. Hasil industri andalan Kota Pematang Siantar adalah rokok putih filter dan nonfilter serta produk tepung tapioka yang telah dipasarkan hingga ke luar negeri, diantaranya adalah ke Taiwan. Sedangkan hasil perkebunan andalannya adalah karet, kelapa sawit, salak dan rambutan

Sumber : www.pematangsiantarkota.go.id & berbagai sumber



Jalan masuk menuju Kota Pematang Siantar



Motor BSA, sarana transportasi khas Kota Pematang Siantar



Suasana Kota Pematang Siantar

- Renungan -

Siapa pun yang pernah terlibat serius dalam karya ilmiah apa pun, pasti tahu bahwa dibagian gerbang kuil ilmu pengetahuan tertulis kata-kata:
Engkau Harus Punya Keyakinan

Upgrade your mind

ADA KELUHAN?

LAPORKAN SAJA!

Sebagai konsumen, kita mungkin pernah merasa dirugikan dengan barang atau jasa yang telah kita beli. Namun banyak diantara kita yang hanya diam saja tanpa melakukan sesuatu untuk mendapatkan hak kita sebagai konsumen. Undang-undang nomor 8 tahun 1999 tentang Perlindungan Konsumen telah mengatur tentang hak dan kewajiban kita sebagai konsumen, salah satunya adalah hak untuk mendapatkan advokasi, perlindungan dan upaya penyelesaian sengketa perlindungan secara patut. Apabila Anda sebagai konsumen merasa dirugikan oleh pelaku usaha maka Anda dapat menyampaikan pengaduan Anda ke Yayasan Lembaga Konsumen Indonesia (YLKI). Namun ada beberapa hal penting yang harus diperhatikan konsumen sebelum mengadu ke YLKI, yaitu :

1. Pastikan Anda mempunyai semua dokumen dan bukti yang berkaitan dengan persoalan ini termasuk identitas pelaku usaha yang telah merugikan Anda.
2. Lakukan komunikasi lisan dengan pelaku usaha yang bersangkutan untuk meminta pertanggungjawaban disertai dengan tuntutan spesifik Anda sebagai konsumen atas kerugian yang Anda de



3. Apabila komunikasi lisan tidak membawa hasil, layangkan surat resmi kepada bagian perusahaan yang menangani keluhan konsumen (customer service) yang dilengkapi dengan fotokopi identitas pengirim. Surat tersebut minimal harus memuat hal-hal berikut :
 - a. Nama dan alamat konsumen serta pelaku usaha yang terkait
 - b. Persoalan atau sengketa konsumen yang terjadi
 - c. Kerugian yang diderita konsumen
 - d. Kronologi singkat permasalahan disertai dengan data rinci
 - e. Tuntutan spesifik konsumen atas kerugian tersebut
 - f. Permohonan untuk menanggapi pengaduan tersebut dalam waktu 7 – 14 hari sejak diterimanya surat tersebut.
4. Apabila cara-cara di atas tidak mendapatkan tanggapan sebagaimana mestinya dari pelaku usaha yang bersangkutan atau menemui jalan buntu maka sampaikan pengaduan Anda ke YLKI.

sumber : www.ylki.co.id

Tips Aman Bepergian

1. Siapkan barang-barang yang akan dibawa dua hari sebelum keberangkatan

Hal ini untuk meminimalisir tertinggalnya barang-barang penting yang seharusnya dibawa. Jika diperlukan maka buatlah *checklist* barang-barang yang hendak akan Anda bawa.

2. Simpan barang-barang berharga yang akan dibawa di tempat yang aman!

Saat bepergian dengan angkutan umum maka akan sangat beresiko jika mengeluarkan barang-barang berharga milik Anda, contohnya *handphone*. Oleh karena itu, penting untuk menyimpan barang-barang yang Anda

bawa di tempat yang aman dan jangan mengeluarkannya di tempat umum.

3. Bersikaplah tenang

Saat menghadapi orang yang baru Anda kenal di perjalanan, bersikaplah tenang, jangan panik, seolah-olah Anda telah mengerti situasi yang sedang Anda hadapi. Hal ini akan membantu Anda saat menghadapi orang yang kemungkinan akan berniat jahat pada Anda.

4. Jangan terlalu banyak membawa uang cash

Membawa terlalu banyak uang *cash* akan menarik perhatian orang lain. Manfaatkan teknologi atm untuk membantu mengamankan uang milik Anda.

dari berbagai sumber